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Ｑ１．この会社の良いところは？

　僕は、「応募前見学」に参加したことがきっか

けです。それまで、この会社について、名前も何

をしている会社かも分かっていませんでしたが、

電力インフラに携わる会社だと知り、高校で勉強

した知識や技術を活かした仕事ができると思いま

した。

　あとは、「電気」は生活に必要不可欠なもの

で、それらの安定供給をはかるための役割を担っ

ているので、社会貢献にも繋がると思いました。

　僕は、「安心して入社できる」ところだと思い

ます。この会社は、仕事に必要な知識や技術は、

入社後の新入社員研修や資格取得を通して身につ

けることができるため、自分に自信はありません

でしたが、心配いりませんでした！

　特に、資格取得では、自分の取りたい資格を積

極的に取らせてもらえ、費用などは会社が負担し

てくれています。また、資格を取ることで、現場

で任せられる作業も増えてくるので、自分のモチ

ベーションにもなっています！

　実際に働いてみて、現場で扱う機械・機器の大

きさに驚きましたが、それらを組み上げていく作

業は、達成感ややりがいを感じます。
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　ギャップはありませんでした。建設業と聞く

と、「堅苦しい」「上下関係が厳しい」というイ

メージがありますが、この会社は、毎年新卒採用

をしているということもあり、年齢の近い先輩方

が多く、気さくな方も多いので、何でも話せまし

た。

　また、学歴や年齢に関係なく、頑張ったら頑

張った分だけ、適正に評価してもらえるので、活

躍している先輩方を目標に、「自分も頑張ろう」

と刺激にもなっています。

Ｑ３．入社前と後のギャップはあった？
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入社２年目の富山工業出身者に
「実は…」の本音を突撃インタビュー★


